

WASHINGTON BEECH

ADENTRO DE ESTA
EDICION*Construcción en
Marcha* 1*Trabajo para los
Residentes* 1*Teen Empowerment* 2*Concurso de foto-
grafía de la Juventud* 2*Enfoque en la Salud* 3*Educación y Carrera* 3*Verano en
Washington Beech* 4CONSTRUCCION EN
MARCHA

Fase uno está bien avanzada. En las ultimas semanas del verano, una nueva comunidad ha tomado forma. Mas espectacular es la estructura de acero del edificio de apartamentos de mediana altura en la esquina mas importante del sitio, la intersección de las calles Washington y Beech. Aquí es donde el nuevo centro de la comunidad de Washington Beech una linda vista del vecindario.

Mientras tanto, con la obra de construcción marchando a buen ritmo, la vida comunitaria en Washington Beech sigue tan ocupada como siempre. El verano ha traído consigo nuevas oportunidades y actividades interesantes, tanto para los residentes que viven en el lugar y los trasladados.

TRABAJO PARA LOS RESIDENTES

Los trabajos de construcción en Washington Beech ofrece una valiosa oportunidad para los residentes de BHA garantizando un empleo bien pagado.

Cynthia Belcher (en la foto) consiguió su trabajo con el contratista general, cuando respondió a un anuncio de trabajo en un pasado proyecto de reurbanización organizado por BHA. Ahora, dos años después, todavía está en el trabajo de asistencia a residentes de bajos ingresos con la búsqueda de empleo y ayudando a la CWC a cumplir con sus metas ambiciosas de contratar residentes de Washington Beech. "Me encanta me trabajo", dice Cynthia. En cada empleado, "yo llevo a cambiar una vida para mejor de esa forma le devuelvo algo a la comunidad.



El edificio de mediana altura localizado en la esquina de Washington & Beech esta subiendo.



TEEN EMPOWERMENT

La organización Teen Empowerment conllevó su mensaje anti-violencia a Washington Beech, hablaron con los adolescentes y sus familiares sobre las pandillas, los conflictos, la manera de salir de una pelea y evitar las influencias negativas.

Los participantes tuvieron la oportunidad de ver un breve documental titulado Voces Desde el Interior, que presenta entrevistas con los hombres en la actualidad cumpliendo condenas en las prisiones locales. En la película, los reclusos hablan de la historia de sus vidas “en las calles”, las circunstancias personales y las acciones que los llevaron a la cárcel, y los efectos de su encarcelamiento y las personas mas cercanas a ellos.

El video provoco un animado debate acerca de la violencia, trafico de drogas, y las influencias negativas, así como oportunidades positivas para los jóvenes de nuestra comunidad. Washington Beech será el anfitrión de una serie de foros similares en las próximas semanas.

Los jóvenes que asistieron al programa compartieron sus pensamientos:

Quincy Lucas, 14 años de edad:

“ He aprendido mucho. Lo difícil que era para las personas que crecen sin sus padres. También me gusto aprender sobre diferentes orígenes de las personas.”

Robert Jamison, 10 años de edad:

“Si, me gusto cuando dijeron ‘No usen drogas,’ aunque escucho ese mensaje todos los días.”

Pedro Marzan, 19 años de edad:

Fue bueno porque he visto como estas cosas son reales. Dije la otra noche, “que para llegar a la cima (a veces) hay que empezar desde abajo.” Cuando se me pregunto porque, yo dije, “ porque yo estoy viviendo ahora mismo.”

CONCURSO DE FOTOGRAFÍA DE LA JUVENTUD

Universidad de Massachusetts y BHA patrocinaron un concurso de fotografía para los jóvenes de Washington Beech, edades 13-18. Cinco jóvenes participaron y se les dio cámaras desechables y se les pidió tomar imágenes de lo que les gusta o disgusta de la vecindad, lo que les hace feliz/ o triste de vivir en WB y las cosas nuevas que les gustaría ver en la nueva WB. Tres jóvenes completaron el proyecto y asistieron a una reunión el 3 de Junio para hablar de sus imágenes. El debate fue dirigido por Roger Hewitt, un visitante de UMass que visitaba de Inglaterra , trabaja con jóvenes en zona de bajos ingresos en Londres. También asistió Berna Kahraman de UMass Boston.

El debate se centro en las opiniones de los participantes sobre el pasado, el presente y el futuro. La demolición de los edificios fue algo triste, aunque los jóvenes eran conscientes de que lo que había no era lo ideal. Un joven hablo de los ladrillos y la pintura oscura es como una prisión. Sin embargo, es nuestro hogar. La escena actual es vista como una transición hacia algo nuevo, y los jóvenes parecen mas abiertos al cambio, quieren tener mas voces ahora. Quieren llamarle, su espacio propio. Están conscientes del trabajo de HOU y el servicio a los residentes que provee el programa HOPE VI como un recurso, “donde usted puede conseguir trabajo y esas cosas.”

Christopher Barrios, Uno de los participantes del concurso de fotos, y una de las fotos que Christopher tomo de Washington Beech.



Para el futuro se habla de querer zonas verdes en el desarrollo, mas flores, mas espacio en la comunidad donde poder reunirse y mezclarse con otros, y mas deportes y áreas de juego, así como zonas de estancia para los residentes de edad avanzada.

Las tarjetas de regalo a Dick's Sporting Goods recibieron como premios. Originalmente iban a ser tres premios diferentes-\$ 50, \$25, y \$15— Pero los tres jóvenes que asistieron a la sesión decidieron repartir el premio en partes iguales.

ENFOQUE EN LA SALUD



El Comité Libre de Humo de Washington ha estado trabajando para promover el concepto de un hogar libre de humo a la comunidad. En Junio, el personal del comité organizó un cook-out con mesas de información que proporcionaban a los residentes información del asma y como tener una mejor salud. También, la Comisión de Salud Pública de Boston realizo examen respiratorio. En Julio, el Comité organizo una cena y una película, mas de 20 residentes asistieron al evento. La película, No Puedo Respirar, fue proporcionada por recursos de la Salud en Acción ("HRIA").



Con el apoyo financiero de HRIA, el comité ha estado llevando a cabo un estudio de todos los residentes de Washington Beech, tantos los que todavía viven en WB lugar y los que se han trasladado temporalmente fuera del sitio. La encuesta busca medir la prevalencia del tabaquismo, especialmente entre los residentes con niños pequeños y entre los residentes que tienen miembros que sufren de asma. El principal objetivo de la encuesta es medir los interés de los residentes de Washington Beech de vivir en un ambiente libre de humo en la nueva comunidad.

De 151 encuestas completadas hasta la fecha, 129 encuestados o el 85% apoyan el no fumar en las viviendas. El siguiente paso es formalmente explorar opciones para la creación de hogares libre de humo en Washington Beech.



El comité Libre de Humo también ha puesto sus ojos en un siguiente paso: Llevar su mensaje a la comunidad mas amplia de Roslindale. Tienen planes para establecer una mesa de información en el mercado de los agricultores "Farmers Market" en Roslindale Square, en las próximas semanas.

Fotos: Hariba, Jackie Rodriguez de la Comisión de Salud Pública de Boston. Realizo pruebas de detección del asma a un joven residente de Washington Beech. Centro, Amelia Smith y Westlyne Bruno mostraban el letrero de publicidad Washington Beech comité "Smoke-Free". Abajo, Amelia proporciona información acerca de los efectos sanitarios del consumo del tabaco.

EDUCACION Y CARRERAS

- La compañía de seguridad AO contrato a tres residentes de Washington Beech para garantizar la seguridad de el lugar de construcción: LaPrema Dunn ("Destacamento de Residentes"), Linda McFarland, and Yolanda Ramos.
- Trece residentes de WB se han inscrito en el programa de Bachiller para Adultos, auspiciado por Boston Central Adult High School en Roxbury.
- ABCD (Acción para el Desarrollo de la Comunidad de Boston) ofrece programa de GED localización en Downtown Crossing en el 19 Temple Place. Contacte a HOU para mas información: (617) 323-3010

ENFOQUE EN RESIDENTE

LaPrema Dunn es una joven de 18 años de edad, estudiante de secundaria en Greater Egleston High School, quien recientemente fue contratada por la compañía de seguridad AO Security para que vigile la construcción de Washington Beech.

LaPrema también tiene un segundo trabajo como ayudante del programa "dietary aide" en Laurel Ridge Nursing Center. Cuando se le preguntó acerca de sus metas profesionales, LaPrema dijo: "Mi meta a largo plazo es convertirme en una Trabajadora Social Geriátrica."



VERANO EN WASHINGTON BEECH



LIGA DE BALONCESTO

Jovenes de Washington Beech 14-17 años de edad jugaron en la liga de baloncesto este verano del Boys and Girls Club de Roxbury. Emmanuel "Kwik" Jiminez organizo dos equipos de Washington Beech, uno de los equipos fue dirigido por Naquan Escort, Trabajador Social de HOU. Además de los juegos de baloncesto los jóvenes participaron en los foros sobre la violencia de las pandillas y los efectos del tabaco, el alcohol y las drogas. Según Naquan: "Los hombres y mujeres jóvenes disfrutaron jugar juntos, demostraron un gran espíritu por su equipo, y mostraron lo que define la deportividad."



PROYECTO "RE-RUNWAY"

Nueve jovencitas se deslizaron por una alfombra roja mostrando su diseño de moda creado por ellas mismas bajo la supervisión de Danielle Rayham trabajadora del programa Girl Scouts del Este Massachusetts.



READ BOSTON



Todos los lunes durante el verano, los narradores de Read Boston daban vida a las historias que les leían a los niños de las edades de 4 a 13 años. También recibían un libro gratis todas las semanas.

AUGUST SCHOLARS

Carlos Castillo y Julio Garcia completaron el programa August Scholars en la escuela elemental "The Learning Project" localizado en Back Bay, tres semanas de trabajo académico riguroso y lleno de diversión cuando en las tardes salía a velar y otras actividades.

